



## 学校給食センターのトラックが新しくなりました

学校給食センターから町内小中学校へ給食を配送するためのトラックが、平成30年1月から新しくなりました。

新トラックは、衝突回避サポート機能や走行安定性を高める機能を搭載し、配送時の安全性をより確保しているとともに、かさまるくん・かさまるちゃんが描かれた外観で、児童生徒に親しみやすいデザインにしました。

購入にあたっては、「かさまつ応援寄附金(ふるさと納税)」を活用しました。

これからも引き続き、心のこもったおいしい給食を提供していきます。

ご寄附ありがとうございました



かさまるくんかさまるちゃんがデザインされたトラック

## 第5回かさまつまちづくり研究会「いいね かさまつ」

高校生が素敵なロゴマークを考案



中央が決定したロゴマークを制作した長谷川さん

1月13日、笠松中央公民館で第5回かさまつまちづくり研究会「いいね・かさまつ」を開催しました。当日、参加した70人余の方により、岐阜県立岐阜工業高等学校デザイン工学科2年長谷川友莉さんの作品「暖かい町」をロゴマークとして決定しました。

このロゴマークは、「いいね・かさまつ」のPRに使用していきます。

また、研究会では、人と人とのつながりや支え合い、助け合いを「まちの宝」とし、この何気ないつながりがいつまでも安心して元気に暮らし続けることができる手立てであることを、参加した皆さんと意見交換を行いました。



決定した「いいね・かさまつ」ロゴマーク

## 第13回木曾川凧あげまつり

1月21日、米野運動場で「第13回木曾川凧あげまつり(木曾川凧あげまつり実行委員会主催)」が開催されました。

参加者が思い思いに凧あげに興じる中、凧あげ名人が珍しい凧をあげて訪れた人を楽しませました。

また会場では地元の特産品販売なども行われ、たくさんの親子連れで賑わいました。

新春に凧あげを楽しむ



子どもたちがイラストを描いた凧